
 

平成 30 年 6 月 28 日 

ＰＴＡ会員の皆様 

世田谷区立千歳小学校 

校   長  

ＰＴＡ会長 

 

平成３０年度 PTA定期総会だより 

～今回の定期総会の要点～ 

★平成２９年度決算報告及び平成３０年度予算の決定 

★ＰＴＡ本部役員活動方針、各委員会・同好会年間活動計画の発表 

★「本部会計」「本部校外担当」「運動会委員」「ちーかん委員会」「ベルマーク委員会」 

より連絡事項 
 

     総会員数 695 名のうち、出席者 87 名、有効委任状提出者 567 名で総会員数の５分の１以上となり、ＰＴＡ総会は成立いたしました。 

開催日平成 30 年６月 15 日（金）千歳小学校体育館にて 

◆PTA会長あいさつ  

今年度のPTA活動について、4 月に立ち上がった委員会では、5 月に新旧の委員長・副委員長、執行部の方々で、引継ぎ

をしていただいたと思います。年度ごとの任期にはなりますが、任期後も引継ぎや質問・相談に乗ってくださり、皆さまの

ご協力あって、新しい委員会の活動が始まると実感いたしました。お忙しい中ご協力ありがとうございました。 

また今年度はいくつかの委員会で男性の活躍がみられます。PTA活動に関心をお持ちいただきとてもうれしいです。 

活動を通して、子どもたちの学校生活を見守ることと、私たち保護者の交流の場になることを願います。引き続き、ご理解

とご協力をお願いいたします。 

◆校長先生あいさつ  

5 月の運動会ではたくさんのご協力とご声援をありがとうございました。今回見えてきた課題などは今後改善していきた

いと思っています。 

そして、今週は学校公開期間であり、皆さまに多数おこしいただき、子どもたちの活動をたくさんみていただけたのでは

ないかと思います。その中で子どもの良かったこと、頑張っていたところを価値づけてあげる言葉がけをしていただくと子

どもたちの自信、そして次への意欲につながっていくと思われます。 

それと同時に、集団生活を見ると保護者の皆さまも数々感じるところもあるかと思います。学校側もなんとかしていかな

ければいけないと考えている部分もあります。学校も子どもたちへの指導につとめてまいりますが、家庭の中でも子ども自

身が気持ちの良い学校生活を送るにはどうしたら良いかを押し付ける形ではなく、子ども自身が自ら考え・判断・行動して

いけるように働きかけていただき、心の教育を学校・家庭両側でつちかっていければと思っています。 

また、ＰＴＡ活動におきましては、ここの部分なら私も参加できるという気持ちを持ちながら皆さまで支え合い、力を合

わせて大人も何かをやり遂げる楽しさを味わえるような会にしていだだけたらと思います。 

そして本年の活動経過を来年の改善に生かしていただけたらより素敵なＰＴＡ活動になるだろうと思っております。 

◆議事  

１．平成 29年度決算報告（前年度本部会計より） 

決算報告の通り。                         ⇨前年度会計監査より適正であるとの確認報告を受け、承認 

２．平成 30年度予算案審議（本年度本部会計より） 

 平成 30 年度予算案は、前年度の予算編成を受け継ぎ、同じ方針で策定。今年度予算の変更点は次のとおり。 

 ・単位ＰＴＡ研修委員会→講師料支出により 1 万 5 千円増額 

 ・地域環境連絡協議会→19 年に 1 度の担当校につき１０万円を割り当て 

 ・各委員会副委員長へ連絡費割り当て（1,500 円/１人） 

⇨賛成多数により平成 30 年度予算案、承認 

    

第２回                       日時：10 月 1１日（木）10 時 00 分  
ＰＴＡ運営委員会のお知らせ  場所：専科棟１Ｆ ＢＯＰ室 
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会場整備・パトロールにご協力いただいた皆様 

運動会お手伝い係、校外委員、千歳小おやじの会、バレーボール同好会 

ソフトボール同好会、上祖師谷中ボランティア、千歳ソフトテニスクラブ 

成城ラッキーズ、烏山サッカークラブ、ＦＣ明正、成城チャンプ 

◆連絡事項  

ＰＴＡ本部より 

平成30年度のＰＴＡ会費は無事集金を終えることができました。学級委員の皆さまには当日朝早くからご協力いただき、

ありがとうございました。 

子どもたちの安全を守る活動の一環として各家庭に一つ「PTAパトロール腕章」を配布して

います。「この地域の子どもたちは大人の目によって守られている」という印象を定着させ、事

件や事故を未然に防ぐ効果があります。警察の方のお話しによりますと、犯罪を企む人がこの

腕章を付けた人とすれ違うだけで、犯行をやめる可能性は高く、犯罪の大きな抑止力となって

いるそうです。ぜひつり下げ名札や、バッグなどにお付けいただけますようご協力お願いしま

す。 

 またこちらの腕章は、卒業や転出時に回収しておりますので 大切にご使用ください。万一、お手元にない場合は各クラス

の学級委員にご連絡ください。よろしくお願いいたします。 

運動会委員より 

 

本年も大きなトラブルなく運動会が無事に開催できました。当日の会場整備・パトロールなど多くの皆さまのご協力あり

がとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

ベルマーク委員会より    

昨年度まで全児童に配っていた黄色のベルマーク回収封筒を廃止し、各クラスにベルマーク

を集める箱を設置しました。 

学校の形をした可愛い箱です。教室の後ろの黒板に貼ってありますので子どもが持参または

保護者が来校した際にいつでも回収箱へ入れてください。 

ちーかん委員会（地域環境連絡協議会）より 

～『子どもたちの命を守る安全な地域環境作りと健全な育成を目指す』を目的として～

 警察及び区行政のご協力をいただきながら、世田谷区内にある警察４署の管轄ごとの小学校校

長・副校長・校外委員・青少年委員が集まり、交通安全・地域の教育環境の整備・事故や非行の

防止など子どもを取り巻く環境について意見公開する会です。 

（6/26 に開催した情報交換会には多数のご出席ありがとうございました） 

◆副校長先生あいさつ 

 

日ごろからＰＴＡの方々とお会いし、話し合いに参加する機会がとても多いのですが、皆さん大変多才で能力のある

方々が集まっていらっしゃって千歳小を支えてくださっていることを毎回実感します。 

才能を持っている方はまだまだたくさんいらっしゃると思います。そのような方たちが積極的に学校に足を運んで活動

をしていだだけたらどんなに千歳小がよくなることだろうと感じています。ＰＴＡに対して尻込みをしている方も多いと

思いますが、そこを一歩前に踏み出して参加していただければ素敵な仲間たちの出会いがあります。ぜひ皆様の力でこれ

からもＰＴＡ活動と千歳小を盛り立てていただければと思います。


